
Stv. Schmid fragt an, wie lange die Baustelle in der Bergstraße noch vorhanden ist. Die 
Baustellenumleitung über die Hunschlade sei langsam nicht mehr zumutbar. 
Die Verwaltung teilt hierzu mit, dass dies beim Straßenverkehrsamt und/oder Kreisbauamt 
erfragt und das Ergebnis Frau Schmid telefonisch mitgeteilt werde. 
 


